

Für Patienten

im

Klinikum Frankfurt Höchst:

Liebe Eltern,

bitte setzen Sie sich mit uns direkt oder mit Hilfe des Teams der Station in Verbindung, wenn

der Klinikaufenthalt Ihres Kindes voraussichtlich längere Zeit dauern wird;

Ihr Kind vor dem Klinikaufenthalt bereits längere Zeit krank zu Hause war;

Ihr Kind nach dem Klinikaufenthalt seine Stammschule nicht zeitnah besuchen kann;

Ihr Kind wegen seiner Erkrankung wiederkehrend in der Klinik ist.

Für den Unterricht und / oder eine Beratung stehen wir gerne zur Verfügung.

Kontaktlehrerin für das  
Klinikum Frankfurt Höchst:

Jutta Hopf

Tel.: 069 / 27249575  
(Anrufbeantworter)

Email: [hhs@hopf-ffm.de](mailto:hhs@hopf-ffm.de)

Stadt  Frankfurt am Main

Heinrich-Hoffmann-Schule  
Schule für Kranke der Stadt  
Frankfurt am Main



# Wer wir sind

Die Heinrich-Hoffmann-Schule ist eine staatliche Schule, die Schülerinnen und Schüler aller Schulstufen und Schulformen unterrichtet.

Unsere Schülerinnen und Schüler befinden sich über längere Zeit in medizinisch-therapeutischer Behandlung im Krankenhaus oder zu Hause und können ihre Stammschule vorübergehend nicht besuchen.

Unsere Einsatzorte sind:

- die Universitätskliniken
- das Clementine-Kinderhospital
- das Klinikum Frankfurt Höchst
- die Therapeutische Wohngemeinschaft Buchenrode
- Der häusliche Sonderunterricht

Bei Bedarf unterrichten wir auch in anderen Kliniken Frankfurts.

# Unser Schulbüro

Heinrich-Hoffmann-Schule

- Schule für Kranke -

Marienburgstraße 4

60528 Frankfurt am Main

Fon: 069 / 212-31115

Fax: 069 / 212-75959

Poststelle.Heinrich-Hoffmann-Schule@stadt-frankfurt.de

[www.heinrich-hoffmann-schule.de](http://www.heinrich-hoffmann-schule.de)

# Schulleitung

Dr. Frank Pastorek

Birgit Neitzel-Gehrig

Sabine Hirte

# Gut zu wissen

Unterricht findet nur statt, wenn die behandelnden Ärztinnen und Ärzte dem zugestimmt haben.

Der Gesundheitszustand sowie therapeutische Maßnahmen und Termine haben immer Vorrang vor Schulunterricht.

Der Unterrichtsumfang entspricht daher nicht dem der Stammschule. Aber unsere Schülerinnen und Schüler haben ja auch eine besondere Aufgabe: Sie sollen wieder gesund werden.

Ziel unserer Arbeit ist es dafür zu sorgen, dass unsere Schülerinnen und Schüler den Anschluss an ihre Klasse in der Stammschule behalten.